

Seit mehr als 20 Jahren

genieße ich als hauptamtlicher Landrat Ihr Vertrauen. Während dieser Zeit konnte ich mich auf ein tolles Team von Mitarbeitern in der Kreisverwaltung verlassen und mich gemeinsam mit den politischen Vertretern im Kreistag darum kümmern, dass der Kreis Heinsberg eine gute und zukunftsfähige Entwicklung nimmt und dass Infrastruktur, Wirtschaft, Verkehr, Soziales und ehrenamtliche Strukturen gefördert werden. Mit der Nachhaltigkeitsstrategie hat der Kreis Heinsberg eine gemeinsame Vision für eine nachhaltige und lebenswerte Kommune mit konkreten Zielen und Maßnahmen entwickelt und diese mit ökologischen, sozialen und ökonomischen Zielen verknüpft.

Die gute Zusammenarbeit mit den zehn Städten und Gemeinden im Kreis Heinsberg hat für mich weiterhin höchste Priorität. Gemeinsam bewältigen wir die Digitalisierung von Verwaltungen, der Schulen und des Bürgerservices.

Mein Ziel ist klar:

Eine **nachhaltige, wirtschaftlich starke** und **sozial gerechte Zukunft** für den Kreis Heinsberg. Dafür stehe ich mit Kompetenz, Erfahrung und einem offenen Ohr für Ihre Anliegen.

Ich werde mich für schnelle und unbürokratische Lösungen einsetzen. Mein Name steht weiterhin für entschlossenes Handeln, direkte Kommunikation mit den Bürgern und größtmögliche Transparenz.

Darum bitte ich am 14. September um Ihr Vertrauen!
Stephan Pusch



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

"#zusammenhalten" - das ist das Motto, das ich für meinen Wahlkampf und die nächste Wahlperiode gewählt habe.

Unsere Freiheit und unser Wohlstand werden in den letzten Jahren durch viele Umstände bedroht. Krieg in Europa, Handelskrieg der USA, Populismus, Nationalismus und Werteverfall sind große Herausforderungen für unsere gesamte Gesellschaft.

Unsere sozialen Sicherungssysteme, Bildungssysteme und die gesamte Daseinsvorsorge werden maßgeblich durch Städte, Gemeinden und den Kreis Heinsberg getragen - nur mit einer starken Wirtschaft vor Ort und wenn alle anpacken und eben **"#zusammenhalten"** werden wir diese externen und internen Krisen überwinden und bewältigen können.

Ich will mich als Landrat weiterhin für die Belange der Bürgerinnen und Bürger in unserem Kreis einsetzen und mit einer starken CDU, aber auch mit allen anderen demokratischen Parteien, für den Erhalt von einem guten Leben im Kreis Heinsberg in einer freiheitlich demokratischen Gesellschaft kämpfen.

Haben Sie Fragen, Wünsche oder Anliegen?
Für Sie habe ich ein offenes Ohr und helfe gerne.

Entscheiden Sie sich für die Fortsetzung dieser erfolgreichen Politik. Ich versichere Ihnen, mich auch weiterhin mit großer Einsatzbereitschaft für Sie und unsere Heimat, den Kreis Heinsberg einzusetzen.

Herzlichst Ihr
Stephan Pusch



© Die-Netzwerkagentur.de

Kommunalwahl 2025:

Briefwahl nutzen.

Keine Stimme verschenken!



Stephan Pusch

Landrat | 56 Jahre | Jurist | Verheiratet | 5 Söhne

V. i. S. d. P.: CDU Kreisverband Heinsberg, Schafhausener Str. 42, 52525 Heinsberg



**Stephan
Pusch**

#zusammenhalten

Josef Schmitz

63 Jahre | verheiratet | 4 Kinder | Agraringenieur

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Waldfeucht,

am 14. September entscheiden Sie darüber, wer unsere Gemeinde in den kommenden Jahren im Kreistag vertreten wird. Ich bewerbe mich erneut um Ihr Vertrauen als Ihr Direktkandidat für Waldfeucht.

Ich bin hier geboren, hier zuhause – und habe als Agraringenieur und Vorsitzender des Naturschutzbeirates immer ein Ziel: das Gleichgewicht zwischen wirtschaftlicher Entwicklung und dem Schutz unserer Heimat zu sichern. Wir alle wollen, dass unsere Kinder und Enkel in einer intakten Umwelt leben und gleichzeitig gute Perspektiven vor Ort haben.



Worauf es jetzt und in Zukunft ankommt:

- **Stabile Arbeitsplätze und gesunde Betriebe sichern**, gerade für die Landwirtschaft und das lokale Handwerk.
- **Natürliche Lebensgrundlagen bewahren** – durch sinnvolle Umwelt- und Naturschutzprojekte, die Mensch und Natur zusammen denken.
- **Starke Dörfer und lebendige Gemeinschaften erhalten**, mit Treffpunkten, Vereinen und einer intakten Infrastruktur.
- **Klimaschutz mit Augenmaß**, der praktikabel bleibt und die Menschen mitnimmt.
- **Solide Finanzen**, damit unsere Gemeinde weiterhin handlungsfähig bleibt.



Am 14. September CDU wählen!

Josef Schmitz

„Heimat bewahren. Zukunft gestalten.“

Ob sichere Schulwege für unsere Kinder, gute ärztliche Versorgung vor Ort oder bezahlbares Wohnen, diese und weitere Anliegen nehme ich ernst. Als Familienvater und langjähriger Kommunalpolitiker kenne ich die Herausforderungen unserer Gemeinde aus eigener Erfahrung.

Ich möchte, dass Waldfeucht für alle Generationen lebenswert bleibt.

Dabei ist es mir wichtig, Entscheidungen transparent zu treffen und den Dialog mit Ihnen zu suchen. **Ihre Meinung zählt, nicht nur vor der Wahl, sondern jeden Tag.** Unsere Heimat verdient eine Politik, die zuhört, anpackt und Verantwortung übernimmt.

Seit vielen Jahren setze ich mich mit Leidenschaft und Sachverstand für viele Themen ein und werde das auch weiterhin tun. Besonders wichtig ist mir dabei die enge Zusammenarbeit mit Landrat Stephan Pusch und den engagierten Kolleginnen und Kollegen der CDU im Kreis Heinsberg.

Gemeinsam haben wir bereits viel erreicht und wollen auch die kommenden Herausforderungen entschlossen anpacken.

Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am **14. September**, für eine starke Stimme aus Waldfeucht im Kreistag.

Ihr
Josef Schmitz

☎ 02455 21 93
✉ josef.schmitz@mail-cdu.de

14. September
Josef Schmitz

Josef Schmitz und Landrat Stephan Pusch – ein starkes Team für Waldfeucht und den Kreis Heinsberg.



CDU – Stark für den Kreis Heinsberg

„Viel getan – viel zu tun“

Unter dem Motto „**Viel getan – viel zu tun**“ möchten wir Ihnen einen Überblick über unsere Erfolge im Kreistag und unsere zukünftigen Ziele geben. Mit klarer Vision, Engagement und Tatkraft setzen wir uns weiterhin für das Beste für den **Kreis Heinsberg** ein.

Gesundheit – Ihre Versorgung vor Ort

- Stärkung der Hausarztversorgung im ländlichen Raum
- Generationenübergreifende Angebote gegen Einsamkeit
- Digitale Lösungen: Telemedizin für eine zukunftsfähige medizinische Versorgung

Nachhaltigkeit und Klimaschutz – Verantwortung für die Zukunft

- Energie- und Klimaschutzkonzept: Vorreiter bei der Nachhaltigkeit in Zusammenarbeit mit dem Wasserstoffprojekt H2HS
- Photovoltaikanlagen: Investitionen in eine grüne Zukunft durch Projekte wie die Photovoltaikanlagen in Wassenberg-Rothenbach

Familie, Jugend und Soziales – Für eine starke Zukunft

- Kindertagesbetreuung: Ausbau der KiTa-Plätze und elternfreundliche Lösungen
- Fachkräftesicherung: Vereinbarkeit von Familie und Beruf als Schlüssel zur Fachkräftesicherung

Bildung – Für die Zukunft unserer Kinder

- Schulen: Investitionen in Förderschulen und Digitalisierung der Schulen
- Erhalt der Förderschulen: Wir haben uns für den Erhalt der Förderschulen im Kreis Heinsberg starkgemacht.

Finanzen – Solide und verantwortungsbewusst

- Keine Stellenmehrungen 2025 – Entlastung für die Kommunen und eine deutliche Entlastung der Kreisumlage

Kultur und Weiterbildung – Für ein lebenswertes Umfeld

- „Haus der Musik“ in Erkelenz neu saniert
- Erweitertes Bildungsangebot der Volkshochschule

Tourismus und Naherholung – Lebensqualität steigern

- Wanderwegenetz: Das neue, 450 km lange Wanderwegenetz ist 2025 gestartet und stärkt die Region als Reiseziel.